
COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 

SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

Verbale N°8 del 01/02/2016 

 Da inviare a: 

�Sindaco 

� Presidente del Consiglio 

� Segretario Generale 

� Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

 

Note 

Audizione V/Comandante Polizia Municipale Dott. Fazio 
Giuseppe, Avv. Mistretta Giovanna e Ing. Parrino E.A.  su 
“chiarimenti sulla proposta di convenzione da parte del 

broker comunale WILLIS S.P.A per il servizio di gestione e 
liquidazione dei sinistri afferenti la polizza R.C.T/R.C.O. in 

corso con la compagnia Q.B.E. 

 

 

     Presente   Assente      Entrata         Uscita              Entrata                 Uscita              

               
Presidente 

                         
Vario Marianna 

SI  16.00 17.00   

 
V/Presidente 

                                                     
Di Bona Lorena 

SI  16.00 17.00   

 
Componente 

                                 
Calvaruso Alessandro 

   SI  16.00 17.00   

 
Componente 

                                             
Dara Sebastiano 

 SI     

 
Componente 

                                           
Pirrone Rosario Dario 

 SI     

Componente Rimi Francesco                                               SI  16.00 17.00   

Componente Stabile Giuseppe                                            SI     

 

L’anno Duemilasedici (2016), il giorno 01 del mese di febbraio alle ore 16.00, presso i locali della 

presidenza del Consiglio – Piazza Ciullo, si riunisce la Seconda Commissione Consiliare. 



Sono presenti il presidente Vario Marianna, il v/presidente Di Bona Lorena e i componenti 

Calvaruso Alessandro e Rimi Francesco. Sono altresì presenti regolarmente invitati il 

V/Comandante della Polizia Municipale Dott. Fazio Giuseppe, l’Avv. Mistretta Giovanna e l’Ing. 

Renda Antonino in quanto l’Ing. Parrino E. A. si trova in ferie e quindi impossibilitata ad 

intervenire.  

Svolge funzioni di Segretario supplente l’istruttore amministrativo Alessandro Coppola. 

Constatato il raggiungimento del numero legale il presidente Vario apre i lavori della commissione. 

La commissione chiede quale sia l’iter per quanto riguarda l’accoglimento delle domande arrivate 

presso l’avvocatura (se per esempio si prende in considerazione il numero di protocollo o data di 

arrivo) e in quale maniera si arrivi successivamente ad una eventuale transazione. 

L’avv. Mistretta dichiara che si arriva alla transazione quando il legale della controparte lo richiede, 

e invece per quanto riguarda l’iter l’avvocato dice che non c’è un procedimento già programmato, 

a volte capita per esempio che un collega avvocato solleciti la pratica e questa viene presa in 

considerazione con maggiore sollecitazione.  

La commissione ritiene che questo non sia un buon metodo per portare avanti un iter burocratico, 

non ci possono essere pratiche che non vengono visionate o che attendono da mesi solo perché 

non si stabilisce un criterio di evasione delle pratiche. 

Una ulteriore domanda è posta sui tempi in cui i cittadini hanno diritto a risarcimento danni in 

caso di sinistro. L’Avv. Mistretta risponde che entro i 5 anni i cittadini per legge hanno diritto a 

presentare l’istanza. Questo naturalmente porta anche ad esaminare i casi dopo tanto tempo dalla 

data del sinistro. Quando arriva una richiesta di risarcimento danni, interviene la pattuglia di 

Polizia Municipale se chiamata, inoltre si deve riscontrare se il sinistro è avvenuto per dissesto del 

manto stradale, in questo caso si fanno i riscontri fotografici e a questo segue una relazione 

debitamente compilata. Se poi arriva una richiesta per danni fisici o biologici, allora si deve 

concordare con le parti e fino al 31/12/2015 questo avveniva tramite la Dott.ssa La Rosa dello 

studio Simonetto.  

L’Avv. Mistretta voleva verificare inoltre anche dopo un eventuale incontro con il Dott. Cascio, 

quale sia il curriculum di questo broker. La stessa non ha avuto il tempo di leggere con attenzione 

la proposta del broker, ma sembra che non ci sia nessun riferimento alla negoziazione assistita, 



vorrebbe insomma approfondire questo passaggio. L’Ing. Renda fa notare che invece nella 

proposta si fa riferimento alla negoziazione assistita quale azione imposta dallo stato. Sempre 

l’Avv. Mistretta fa inoltre notare che sarebbe opportuno la presenza di un medico dell’Ente per 

verificare quanto affermato dalla certificazione della controparte. 

Il componente Calvaruso fa rilevare inoltre se sia possibile che un broker che ha la sede in un'altra 

città possa essere a conoscenza della conformazione del territorio e quindi come possa portare 

avanti delle transazioni o delle negoziazioni. Spesso ci sono delle controversie per quanto riguarda 

la competenza territoriale del luogo del sinistro (come già peraltro accertato da questa 

commissione durante la trattazione di alcuni debiti fuori bilancio),  la stessa ritiene inopportuno 

che sia dato questo servizio in gestione al broker.  

La commissione ritiene inoltre se sia opportuno approntare delle squadre miste, in collaborazione 

con i servizi manutentivi per intervenire quanto prima possibile in caso di sinistro. 

L’Ing. Renda fa notare che una squadra formata da 5 unità a tempo determinato (3 di cat. A, 1 di 

Cat. B e 1 di Cat. C è già operativa ma chiaramente insufficiente. 

La commissione fa presente che sarebbe opportuno fare una conferenza di servizio, con i 

responsabili dell’ASP per la trasmissione dei verbali anche alla Polizia Municipale in modo che la 

stessa possa tenere la documentazione da utilizzare al momento della richiesta del risarcimento e 

inoltre riproporre una richiesta presentata con la passata amministrazione di una conferenza di 

servizio con le forze dell’ordine mai andata in porto. 

Dalle risultanze di questa seduta della commissione viene fuori che la convenzione della WILLIS 

s.p.a debba essere studiata e modificata secondo le esigenze dell’Ente quindi al momento non è 

possibile prendere in considerazione la richiesta, la commissione a tal proposito invita i 

partecipanti a far pervenire entro fine mese uno studio più particolareggiato di questa proposta e 

una linea d’indirizzo sull’accoglimento o meno della stessa. 

Alle ore 17.00 il presidente Vario ringrazia i convenuti e chiude i lavori della commissione.   

        Il segretario supplente            Il Presidente 

Istr. Ammistr. Alessandro Coppola     Marianna Vario 

 


